



Projet Gare-Lac

Commune et Canton ont lancé en 2007 un concours d'urbanisme pour définir le concept de développement du territoire compris entre la gare et le lac afin de valoriser les friches industrielles actuelles.

La nouvelle portion de ville comprendra du logement, des surfaces de bureaux, des commerces et des espaces publics. Il s'agit également d'imaginer des solutions originales pour réduire la césure du chemin de fer et pour ménager une «colonne vertébrale» de mobilité le long du canal Oriental, qui reliera le centre historique au lac, puis d'étudier l'implantation d'un nouveau port. Ce site majeur accueillera à terme 3000 habitants et 1500 emplois.

Maîtrise d'ouvrage

Ville d'Yverdon-les-Bains - Service de l'Urbanisme et des Bâtiments
Etat de Vaud

Maîtrise d'oeuvre

Bauart Architectes et Urbanistes SA
Raderschall Landschaftsarchitekten AG
Vogt & Partner Lichtgestaltende Ingenieure
Transitec SA
P+ Petermann Philippin

Planification

2009-2010

Procédure

Mandat d'études parallèles sélectif à deux degrés, 2007



**Service
de l'Urbanisme
et des Bâtiments**

